
ズバリclosetに入社したらどんな美容師になれますか？？ 

目指しているのは『質の高い美容師』です。美容師という
のはやっぱり世間的には「割に合わない仕事」に位置付け
られているような気がしますが、それでも美容室は未だに
コンビニよりも数が多いと言われているほどだし、若者の
人口は減っているのに、それだけ需要があるんですよね。
そんな中でお客様はどのサロンに行こうか選びます。そこ
で選ばれるには、今は青山や原宿の有名店では一概には無
くなっていて、しっかりと丁寧にやってくれるサロン、だっ
たり自分に合うスタイルにしてくれるサロンを選ぶ方向に
シフトしてきていると感じます。実際、closetのお客様も「有
名なサロンにもたくさん行ってみたけど…いまいちだった」
という方がとても多いです。質の高い美容師は選ばれます。
自分の質を高めていけば、自然と利益も上がりその分、しっ
かりと自分の給与として返ってきます。続けていけば、決し
て割の合わない仕事では無くなっていきます。そのために
今これから美容を志すのであれば本質を求めていく上質な
美容師である事がとても大事なので、そういった美容師に
成長してもらいたいと思っていて、その成長の仕組みも作っ
ています。さすがに、大企業のような初任給から手取り３
０万以上！みたいにはいきませんがね。でも１０年後には
逆転しているかも！？そんな美容師に成長してもらいたい
です。
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Libero purus sodales mauris, eu 
vehicula lectus velit nec velit. 
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